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Uno scenario che si ripete ormai con una certa costanza da 
non meno di due anni. Foggia ancora una volta invasa dai 
rifiuti con gravi rischi per l'ambiente e la salute dell'uomo 
considerando le elevate temperature di questi giorni.

I foggiani sono stanchi di 
essere sommersi dai rifiuti

Immagini già viste e riviste tanto che ci 
basterebbe aprire il nostro archivio per 
trovare scenari registrati negli ultimi tre 
anni e documentati non solo dagli organi di 
informazione ma anche dalle associazioni 
che poi le hanno utilizzate per gli esposti 
alla magistratura e per conoscenza ad Amiu 
e Comune di Foggia. E’ possibile che i 
foggiani, nonostante paghino una tassa sui 
rifiuti altissima, debbano subire questa 
gestione che continua a creare problemi 
alla città? Questa mattina i cassonetti sono 
stati svuotati ma il cumulo di rifiuti che si è 
creato all’esterno era ancora lì con una 
serie di conseguenze. Intanto, con le 
temperature elevate c’è il rischio che rifiuti 
e cassonetti, per cui ci domandiamo 
quando possa essere stata l’ultima che sono 
stati lavati e disinfettati (sempre che ci sia 
stata almeno una volta), possono diventare 
una bomba batteriologica. 

A tutto questo dobbiamo aggiungere la 
presenza di animali, anche topi, che rovistano 
tra le buste e per finire la diffusione nelle aree 
a verde pubblico di carte ed altri rifiuti 
trasportati dal vento. Se le colpe vengono 
date a Passo Breccioso, le ricadute sono sulla 
città e sui foggiani che attraversano 
emergenze una dietro l’altra nel silenzio delle 
istituzioni. Rifiuti, acqua, ancora rifiuti, tra 
poco ci manca che ci staccano la corrente 
elettrica. Fronti aperti anche dal punto di 
vista delle indagini della magistratura per 
chiarire eventuali responsabilità. Resta il fatto 
che il cittadino entro il 31 dicembre dovrà 
pagare la tassa sui rifiuti senza aver avuto un 
servizio adeguato. Una situazione che 
comincia a pesare sensibilmente. 

di Roberto Parisi



PARCHEGGI A PAGAMENTO DAL 17 
LUGLIO CON AUMENTO DELLE TARIFFE

Continua l’installazione dei 
parcometri sul territorio della 
Città e, ad oggi, tutti quelli del 
precedente gestore sono stati 
rimossi e sostituiti con 
macchine di ultima 
generazione. Entro la prossima 
settimana risulteranno presenti 
sul territorio cittadino tutti i 
110 parcometri previsti. Anche i 
lavori relativi al front office per 
il rapporto con il pubblico degli 
utenti della sosta volgono 
ormai al termine e da lunedì 10 
luglio l’ufficio risulterà attivo 
per il rilascio/sostituzione 
degli abbonamenti in favore dei 
cittadini. Al fine di completare 
le ultime procedure di 
attivazione dell’operatività del 
servizio, il Comune di Foggia, 

con ordinanza dirigenziale 
n°328 del 05 Luglio 2023, ha 
stabilito la proroga per ulteriori 
11 giorni della sospensione 
dell’obbligo di pagamento della 
sosta su strada nelle zone 
soggette a tariffazione. Il 
personale GPS, a partire della 
data del 10 luglio, è a 
disposizione presso l’ufficio di 
Corso Garibaldi n. 65, per 
l’attivazione degli abbonamenti. 
L’ufficio per i rapporti con il 
pubblico sarà aperto dal lunedì 
al venerdì dalle 08�30 alle 12�30, 
il mercoledì dalle 08�30 alle 
16�00. Gli abbonamenti rilasciati 
avranno comunque decorrenza 
a partire dal 17 luglio, data 
prevista per la ripresa della 
tariffazione della sosta. 

Una pista ciclabile 
di 2.5 km per 

Cerignola
Da viale XXIV Maggio a via 
Osteria Ducale; da viale 
Sant’Antonio a via Vittorio 
Veneto; da Corso Gramsci a 
Corso Aldo Moro passando 
per piazza Di Vittorio e 
piazza Duomo: è questo il 
percorso della nuova pista 
ciclabile - di oltre 2.5 km – 
che si snoderà sulle principali 
arterie di Cerignola. L’iter 
burocratico volge ormai al 
termine ed entro un mese 
partiranno i lavori di 
realizzazione dell’opera per i 
successivi 180 giorni. Inoltre, 
il Politecnico di Bari è al 
lavoro per redigere il nuovo 
piano di mobilità nel centro 
ofantino. La realizzazione 
dell’intero percorso ciclabile 
è finanziata con un importo 
di complessivi 2 milioni di 
euro. Nel frattempo 
l’assessore alla viabilità, 
Teresa Cicolella, ha dato 
incarico al Politecnico di Bari 
di redigere un nuovo piano 
del traffico. Pertanto si invita 
la cittadinanza a compilare il 
relativo questionario in 
forma anonima al link: 
https://forms.office.com/e/
wMApafMATu. 

La sosta oraria a Foggia costerà 1,20 euro. Ecco quali sono le novità

https://forms.office.com/e/wMApafMATu


PROCLAMAZIONE 

DEL CONSIGLIO 

DIRETTIVO DELLA 

CONSULTA DELLE 

ASSOCIAZIONI

L’Ente parco nazionale del Gargano, in 

applicazione del PRIU – Piano Regionale di 

Interventi Urgenti – per la gestione e 

l’eradicazione della peste suina africana, 

voluto dal Commissario straordinario di 

Governo alla Peste Suina Africana, e 

approvato dalla Regione Puglia, ha 

pubblicato il Bando per la selezione di 

selecontrollori. Questi saranno inseriti 

nell’albo dell’Ente parco a seguito di un 

opportuno corso con l’obiettivo di formare 

e abilitare operatori idonei allo 

svolgimento delle attività di gestione e 

controllo (tramite abbattimenti e/o 

catture) della popolazione di cinghiali 

(specie sus scrofa) nel territorio dell’area 

protetta. Il Bando rientra nelle azioni 

urgenti di adeguamento alle direttive 

nazionali in tema di emergenza per la 

peste suina africana e si aggiunge agli

interventi messi in campo dal Parco in 

tema di contrasto ai danni da fauna 

che riguardano i rischi per la salute 

pubblica nonché i sempre più ingenti 

danni provocati alle attività 

economiche - nello specifico agro-

zootecniche - che operano in area 

protetta in condizioni di sempre 

maggiore criticità a causa C’è tempo 

fino al 24 luglio per partecipare al 

Bando è disponibile sul sito internet del 

Parco. degli attacchi dei cinghiali.

Giovedì 6 luglio 2023, alle ore 18�00 nella 
Sala Raffaele Recca di Palazzo Celestini – 
Residenza Municipale –, si terrà la cerimonia 
di proclamazione del nuovo consiglio 
direttivo della Consulta delle Associazioni 
della Città di San Severo a cui 
presenzieranno il sindaco Francesco Miglio, 
la Giunta Municipale, i Consiglieri Comunali, 
la referente dell’Amministrazione Comunale 
Pieranna Marsiglia. Nel corso delle votazioni, 
che si sono tenute nei giorni scorsi presso 
l’Auditorium della Scuola Media “F. Petrarca”, 
è risultata eletta presidente Arcangela de 
Vivo. 

Bando per la selezione di selecontrollori 
per controllo e abbattimento dei cinghiali



Come associazioni del mondo 
agricolo da tempo sentiamo 
l’esigenza di proposte concrete e 
strategie in grado di risollevare la 
nostra economia. L’agricoltura è per 
la nostra provincia un settore 
centrale per lo sviluppo economico, 
ma siamo consapevoli che da soli 
non possiamo mettere in campo 
interventi o proposte realmente 
efficaci. Per questo riteniamo 
necessario che le imprese dei 
diversi settori trovino un luogo dove 
confrontarsi per fare massa critica e 
proporre soluzioni alla crisi che ci 
attanaglia. Il luogo naturale dove 
fare questa sintesi è la Camera di 
Commercio. Una sintesi che è 
ancora più impellente oggi in una 
fase delicata per il nostro territorio 
che ha vissuto e continua a vivere 
un diffuso disagio economico e 
sociale. Una condizione su cui 
riteniamo che l’Ente di 
rappresentanza delle imprese del 
territorio possa e debba essere più 
propositivo. Abbiamo antiche 
carenze infrastrutturali mai risolte, 
difficoltà nel reperimento di 
manodopera qualificata, problemi di 
sicurezza e di manutenzione del 
territorio, solo per fare gli esempi più 
eclatanti, che ci aspetteremmo 
trovassero modo di essere 
adeguatamente affrontate, o almeno 
portate all’attenzione dell’opinione 
pubblica, da parte dell’Ente. 
Valorizzazione e promozione delle 
produzioni tipiche, un reale 
affiancamento per 
l’internazionalizzazione e lo sviluppo 
dei processi di digitalizzazione delle 
aziende, la costruzione di filiere che 
tutelino concretamente il nostro 
agroalimentare, formazione 
specialistica per accrescere le 

Documento unitario di Coldiretti, Copagri, 
Confagricoltura, Cia Agricoltori, Confcooperative
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competenze della manodopera, sono solo 
alcuni dei possibili interventi, utili al mondo 
agricolo ma non solo, che l’Ente dovrebbe 
provare a mettere in campo in questa delicata 
fase. Azioni da affiancare alle progettualità 
nazionali del sistema camerale nazionale.
Come mondo agricolo in questi anni abbiamo 
compreso e condiviso le difficoltà che si sono 
trovati ad affrontare i vertici della CCIAA, per 
questo abbiamo pazientato in attesa e con la 
speranza di trovare tempo e modo per 
confrontarci e dare visibilità e spazio anche 
ad altre questioni. A fronte di tutto questo, ci 
saremmo aspettati un dibattito partecipato e 
un’azione di rappresentanza e di 
proposizione attiva sulle grandi questioni 
irrisolte che bloccano lo sviluppo delle nostre 
imprese, ma purtroppo tutto questo non si è 
registrato. Riteniamo, perciò, che alla vigilia 
del rinnovo delle rappresentanze in Consiglio 
Camerale ci sia bisogno di un grande e 
sereno confronto tra tutte le associazioni di 
categoria per ridare slancio all’attività della 
Camera di Commercio.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



La compilazione e l’invio della domanda 
sono effettuati esclusivamente on-line, 
accedendo all’indirizzo web 
PIATTAFORMA BANDI PUGLIA 
SOCIALE.
È possibile presentare fino alle ore 
12:00 del 11 luglio 2023. Le famiglie 
dovranno provvedere alla generazione 
dei CODICI FAMIGLIA, direttamente o 
per delega. La generazione dei nuovi 
Codici famiglia, che può essere 
effettuata sin da subito, è indispensabile 
per la presentazione delle domande di 
accesso alla misura “Sostegno 
familiare” e “Patto di cura”. Le misure 
sono alternative e non cumulabili. 
Conseguentemente nel caso in cui 
venga presentata domanda per una sarà 
inibita dalla piattaforma la possibilità di 
richiedere l’altra. Ogni ulteriore 
informazione potrà essere richiesta 
presso l’Ufficio di Piano dell’Ambito 
Territoriale “Alto Tavoliere” alla Dott.ssa 
Anna Bonabitacola. Contatto telefonico 
0882/339302 
ufficiodipiano@comune.san-severo.fg.it 
ufficiodipiano@pec.comune.san-severo

Il Comune di San Severo, attraverso 
l’Assessorato alle Politiche Sociali e alla 
Persona avvisa che è stato pubblicato 
un nuovo avviso pubblico per l'accesso 
alla misura “Patto di Cura 2023-24”, 
destinato a persone in condizioni di 
gravissima disabilità non 
autosufficienza. La misura "PATTO DI 
CURA 2023-24" prevede l’erogazione di 
una sovvenzione mensile di € 1.200,00, 
per un massimo 20 mesi, in favore dei 
disabili che abbiano sottoscritto un 
regolare contratto di lavoro con un 
assistente familiare formato o non 
formato, o un educatore/istitutore 
convivente o non convivente. La misura 
è finanziata sul nuovo PR FESR-FSE+ 
2021 2027, azione 8.12 per un importo 
totale di € 40.000.000. E’ possibile 
consultare l’Avviso Pubblico: 
https://www.regione.puglia.it/web/welfar
e-diritti-e-cittadinanza/-/avviso-pubblico-
per-l-accesso-alla-misura-patto-di-cura-
destinata-a-persone-in-condizioni-di-
gravissima-disabilit%C3%A0-non-
autosufficienza-assistite-da-persona-
con-regolare-contratto-di-lavoro?
redirect=%2Fweb%2Fwelfare-diritti-e-
cittadinanza

Avviso pubblico per l'accesso alla misura 
“Patto di Cura 2023-24” per San Severo
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LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Postiglione a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Sarà un mese 
di luglio tra 

musica e 
cultura



L’amore è uno 
strano viaggio 

on the road
Un viaggio on the road negli Stati Uniti. 
Un’educazione sentimentale e musicale 
attraverso i luoghi mitici del blues, da 
New York al Mississippi. Un romanzo 
tenero e coinvolgente sugli incontri 
che cambiano la vita: “Siamo come 
musica e parole della stessa canzone”. E 
proprio la musica e le parole si 
intrecceranno tra loro giovedì 6 luglio 
alle ore 19� Rosario “Dj Ross” Pellecchia, 
voce amatissima della radio italiana 
nonché conduttore storico di 105 
Friends, torna a Foggia per presentare 
il suo nuovo libro dal titolo Ora che ho 
incontrato te (Feltrinelli, 2023). Ancora 
una volta, la libreria Ubik ha pensato a 
un appuntamento “in esterna”, nella 
vivacissima cornice di Disco Undo, in 
Piazza C. Battisti 37� un vero e proprio 
Aperitivo d’autore in uno dei locali più 
belli della città, in cui sorseggiare drink 
e ascoltare qualche traccia ispirata alla 
storia raccontata dallo scrittore ospite 
– che oltre a essere un disc jockey, è 
anche giornalista e musicista. A 
conversare con Rosario Pellecchia 
saranno i librai Antonella Moffa e 
Salvatore D’Alessio. 



Kurt Rosenwinkel
Dal 28 al 30 luglio torna Orsara Jazz 
Festival, organizzato 
dall’Amministrazione comunale e 
dall’associazione Orsara Musica, con 
concerti, video installazioni e seminari. 
Il 29 luglio si terrà la masterclass di 
chitarra a numero chiuso con Kurt 
Rosenwinkel (iscrizioni aperte per 
informazioni seminari@orsaramusica.it).  
Il compositore, polistrumentista, 
bandleader e produttore americano 
Kurt Rosenwinkel è una delle voci 
musicali più celebri del jazz ed è 
ampiamente riconosciuto come uno dei 
chitarristi più originali e dotati che 
abbiano mai suonato questo strumento. 

Lo stile armonicamente ricco, 
ritmicamente libero e 
incomparabilmente fluido di 
Rosenwinkel lo ha reso uno dei più 
importanti musicisti jazz emersi negli 
ultimi trent'anni e la sua innovativa 
concezione sonora della chitarra ha 
cambiato il modo in cui lo strumento è 
stato percepito e suonato. Le sue 
registrazioni come bandleader nei primi 
anni '80 per la Verve Records sono 
state straordinariamente originali e 
hanno ridisegnato il jazz 
contemporaneo del XXI secolo. 
Enemies of Energy (2000), The Next 
Step (2001), Heartcore (2003) e Deep 
Song (2005) ridefiniscono il suono del 
jazz per una nuova era, fondendo 
abilmente le profonde tradizioni 
acustiche del jazz con l'elettronica.

DAL 28 AL 30 LUGLIO AD ORSARA



Clicca su questa pagina per avere maggiori informazioni

Giovedì 6 e venerdì 7 luglio fai un salto con noi nei 
giochi del passato! 🕐dalle 17:30 alle 20:30

https://bit.ly/3O0wBFa


PROSSIME TAPPE A TORREMAGGIORE E CERIGNOLA

Concluso il tour internazionale di 
Rione Junno, ora si gira la Puglia 

Si è da poco concluso lo 
straordinario giro internazionale di 
concerti di RIONE JUNNO che ha 
toccato toccando il Canada, l’ 
Albania ed il Montenegro ed ha così 
aperto il tour-concerti estivo  2023. 
Il tour è stato prodotto da Rhymers’ 
Club, con la collaborazione di 
Puglia Sounds (le date sono nella 
Programmazione Puglia Sounds 
Export 2023, operazione finanziata a 
valere sul FSC Puglia 2014-2020 – 
Patto per la Puglia – Asse di 
intervento IV – valorizzazione della 
cultura e della creatività territoriale 
– Turismo) e di SoundFly.

I concerti tenuti in giro per il mondo, 
dal Nord America ai Balcani, sono 
stati un autentico successo, a 
testimonianza della straordinaria 
vitalità del progetto artistico di Rione 
Junno, sulla scena world mondiale 
da oltre vent’anni e sempre 
proiettato verso il futuro. Adesso 
Rione Junno si tufferà nel tour estivo, 
portando in giro per l’Italia il suo 
nuovo prodotto artistico. Questi i 
prossimi concerti già fissati: 8 luglio, 
TORREMAGGIORE (FG) – Concerto 
della Pace; 16 luglio, CERIGNOLA 
(FG) – Festival di Teatro di impegno 
civile (palazzo Fornari); 



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Estate tra eventi e 
tanti buoni sapori

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Mentre le attenzioni sono tutte 

rivolte alle decisioni del Consiglio 

Federale che si riunirà domani 

mattina per deliberare sui ricorsi 

presentati da Lecco e Reggina, 

avverso la momentanea esclusione 

dal Campionato di serie B, in casa 

Foggia si continua a lavorare, in 

silenzio e senza proclami, per avviare 

la nuova stagione calcistica. Il popolo 

rossonero è diviso tra il sogno di una 

eventuale serie B e la certezza di un 

Campionato di serie C da vivere da 

protagonista dopo aver sfiorato sul 

campo il salto di categoria. Ed è in tal 

senso che il club del Presidente 

Nicola Canonico intende muoversi, 

tra l’attesa per le decisioni che il Consiglio 

Federale intenderà adottare nei confronti 

dei due club a rischio, e solo dopo 

cominciare la propria battaglia legale 

rivolta ad ottenere un eventuale 

ripescaggio come quarta formazione della 

Lega Pro attraverso il ricorso da 

depositare per far valere le proprie 

ragioni, e la programmazione per la 

prossima stagione. Se la posizione di 

Emanuele Belviso come Direttore 

Sportivo va solo ufficializzata c’è da 

annunciare il nome del nuovo tecnico che 

siederà sulla panchina rossonera. Nelle 

ultime ore salgono le quotazioni di Michele 

Pazienza anche se non si tralasciano le 

piste che portano a Pasquale Marino, 

Cristian Lucarelli e, il nome nuovo circolato 

in questi giorni, Attilio Tesser.

Toto allenatore in 
attesa del verdetto

di Tiziano Errichiello



 E sarà il nuovo tecnico, di concerto 

con la Società, a lavorare anche sul 

fronte mercato dove si sta tentando 

di convincere il Modena e il Cesena a 

lasciare ancora in rossonero sia 

l’attaccante Ogunseye che il centrale 

di difesa Kontek. Un po’ più difficile la 

conferma di Costa, il Napoli avrebbe 

ricevuto offerte anche di club di serie 

superiore, e di Bjarkason su cui il 

Venezia punterebbe per il prossimo 

campionato dopo la bella parentesi 

del calciatore in rossonero. Le prime 

operazioni in entrata si potrebbero 

concretizzare nei primi giorni della 

prossima settimana proprio quando 

dovrebbe essere presentata la 

nuova guida tecnica del Foggia. 

Intanto continuano i colloqui tra l’attuale 

Società e le forze imprenditoriali che 

supporteranno economicamente e 

finanziariamente il club di Viale Ofanto, 

Salandra e la Fortore Energia, 

Capobianco, La Torre, Di Carlo a cui si 

aggiungerà Beretta, come main sponsor 

già da diverse stagioni, per definire le 

strategie di mercato e il budget che la 

Società rossonera intenderà investire per 

la formazione di una rosa che possa 

recitare da protagonista nella prossima 

stagione.

Nella foto qui sotto Lucarelli, in basso a 

sinistra Pazienza



Al cuore non si comanda. Così i tifosi hanno deciso di far sentire la propria 
voce. Come? Attraverso una petizione sul famoso sito Change.org a firma 
dell’avvocato Vincenzo De Michele. il titolo di questa raccolta firma recita 
“il Calcio Foggia in serie B per salvare l’immagine dello sport”. Un titolo che 
ha molte pretese e poca sostanza. Chiaramente il promotore si è svestito 
(metaforicamente) della toga per indossare i panni del tifoso. Nelle 
motivazioni, lo scrivente avv. De Michele chiede, a nome di tutti i tifosi 
rossoneri, al presidente della FIGC Gravina che “alla seduta del 7 luglio 
2023 il Consiglio Federale da Lei presieduto, che in questo momento ha in 
mano le sorti del Calcio e dello sport in generale nel nostro Paese, 
confermi l’esclusione del Lecco Calcio 1912 dal titolo sportivo oltre che 
dall’ammissione al campionato di serie B e ammetta come quarta squadra 
promossa dalla serie C il Calcio Foggia 1920”. Entrare nel merito della 
vicenda è difficile da un punto di vista tecnico ma anche giuridico. Il Lecco 
ha conquistato il diritto di disputare la serie B sul campo il 18 giugno 2023. 
Due giorni prima della scadenza dei termini “perentori” per l’iscrizione al 
campionato di serie B. Tralasciando il tema arbitraggio (la società Calcio 
Foggia avrebbe dovuto contestare la designazione di Bonacina anzitempo) 
riferito alla partita di andata contro il Lecco è importante focalizzarsi sugli 
aspetti tecnici. Nella lettera lo scrivente cita il manuale per le licenze 
nazionali serie B e in particolare il titolo II. Nello specifico cita 
testualmente: “nessuna delle quattro semifinaliste dei playoff di serie C 
poteva e doveva concedersi la deroga ai criteri infrastrutturali per 
accedere alla categoria superiore dal campionato 2022/2023”. A parte che 
si tratta della stagione 2023/24 e poi c’è da sottolineare che il termine “non 
perentorio” del 15 giugno doveva subire un posticipo almeno di 4 giorni 
rispetto alla finale disputata il 18 giugno. Basti ricordare che i playoff di 
serie C sono iniziati con 11 giorni di ritardo. Infatti l'inizio era previsto per il 
30 aprile e la chiusura l’11 giugno. Alla fine però il Lecco è riuscito a 
consegnare tutta la documentazione nei termini previsti. Eccetto il nulla 
osta del Prefetto di Padova, arrivato il giorno dopo nonostante il parere 
positivo espresso solo verbalmente il 19 giugno. La FIGC ha il dovere 
morale di sistemare questa storia delle date. perchè al poto del Lecco 
poteva trovarsi qualsiasi squadra, anche il Foggia.
 Gianni Gliatta

Una raccolta firme 
per tutelare il Foggia




